GENERALITAT VALENCIANA

Vicepresidencia Primera y Conselleria de Cultura y Deporte

Nota de prensa



Deporte sostenible

El director general de Deportes defiende la colaboración público-privada para impulsar el sector deportivo en la Comunitat Valenciana

- Luis Cervera participa en la presentación de la jornada sobre sostenibilidad y deporte organizada por la Asociación de Gestores Deportivos
- Cervera: "GEPACV será una de las principales colaboradoras de la Generalitat en la puesta en marcha de proyectos deportivos"

València (05.09.23). El director general de Deportes, Luis Cervera, ha resaltado "la importancia de la colaboración público-privada", así como el papel de "entidades de referencia, como es la Asociación de Gestores Deportivos de la Comunitat Valenciana (GEPACV), para impulsar el sector deportivo".

Luis Cervera ha realizado estas declaraciones durante su participación en la presentación de la jornada 'El reto de la sostenibilidad en el deporte', organizada por GEPACV, con la colaboración de LaLiga y la Cátedra del Deporte de la Universitat Politècnica de València. En el acto ha estado acompañado por el presidente de la GEPACV, Alberto Talavera, y el director de Sostenibilidad de LaLiga, David Baixauli.

El director general ha señalado que GEPACV "tiene que seguir apostando por ser un referente en el sector deportivo, incrementando la presencia y participación de esta profesión y este sector en la sociedad".

Así, ha afirmado que esta entidad "va a ser uno de los principales agentes en el que nos vamos a apoyar desde la Dirección General de Deportes como órgano consultivo y colaborador para la puesta en marcha de futuros proyectos en materia deportiva, que se reflejará "a través de la firma de un convenio en el que ya se está trabajando desde la Vicepresidencia Primera y Conselleria de Cultura y Deporte para la puesta en marcha de diversos proyectos que tenemos pensado impulsar".

0000

GENERALITAT VALENCIANA

Conselleria d'Educació, Cultura i Esport

Nota de premsa



2

Apuesta por la sostenibilidad deportiva

Respecto a la jornada inaugurada hoy, el director general ha felicitado a la nueva directiva de GEPACV por la organización de esta jornada, que ha calificado como "una de las mejores que se pueden atender en el sector de la gestión deportiva, tanto por contenidos como por el alto nivel de los profesionales que participan en ella".

"La sostenibilidad en las entidades deportivas "es el concepto que más ha evolucionado en el deporte en los últimos años, hasta convertirse hoy en día en un eje transversal a toda organización", ha afirmado- y ha destacado que "incorporar la sostenibilidad en las organizaciones deportivas es una cuestión de responsabilidad, de devolver a la sociedad lo que ésta nos da; significa dejar un legado que beneficie a la comunidad".

Cervera ha repasado la importancia de la sostenibilidad en la gestión deportiva no solo desde el punto de vista medioambiental sino también económico, "a través del ejercicio de un buen gobierno"; y desde el punto de vista social, apostando por "la relación de las entidades deportivas con la sociedad y también con todo aquello que afecta a las personas de manera individual".

"De hecho, -ha resaltado- marca la agenda de la propia Comisión Europea, tal y como se puso de manifiesto en la jornada histórica celebrada recientemente en València con responsables de política deportiva de los 27 países de la Unión Europea".

En este encuentro "se debatió sobre la creación de espacios seguros entorno al deporte, desde el punto de vista de las infraestructuras, la seguridad en eventos deportivos, el acoso y abuso o la prevención y actuación contra delitos de odio, "teniendo siempre como hilo conductor el concepto de sostenibilidad).

Finalmente, el director general ha hecho referencia a la Guía de Clubes Sostenibles, publicada por LaLiga el pasado año y que "constituye un documento de referencia para clubes de fútbol, pero también para cualquier otra organización deportiva que quiera progresar y estar a la altura de las expectativas de la sociedad".

sec.comunicacion@gva.es | gva.es